
I. MUNCIPALIDAD DE LOTA
Secretaría Mun¡cipal

ACTA N.001/20U
REUNIÓN CONCEJO
MLINICIPAL DE LOTA O3IO1I2O17
HORARIO 10:00A 11:30 HORAS

TABLA DE MATERIAS

1.- Aprobación actas anteriores
2.- Correspondencia
3.- Informaciones
4.- Varios

DESARROLLO DE LA TABLA

1.- Se someten a la aprobación del concejo las actas 35,36 y acta extraordinaria de 27 de
diciembre, las que son aprobadas por unanimidad de los concejales en ejercicio, sin
observación alguna.-

Z. t.- S" d"¡u 
"orrstancia 

de haber entregado a los concejales:
a.- Informe Final97812016 de 1611212016 de Conrraloría Regional
b.- Informe Final37912016 de 1611212016 de Conrraloría Regional.-

2-2.' se deja constancia de haber entregado a los concejales listado de subvenciones
pendientes que quedaron del 2016.-

2.3.- Se deja constancia de haber entregado a los concejales copia de ord,.237 de Directora
de control por el cual comunica sobre los cometidos y capacitaciones que pueden disponer
los concejales.-

2.4.' se deja constancia de haber recibido carta suscrita por los Sres. Bemardo olave,
Enrique Torres y Néstor Sáez quienes plantean algunas inquietudes y sugerencias respecto
a medidas a adoptar para que Lota sea patrirnonio Cultural.

Sra. Concha sugiere dar respuesta en febrero
para dar tiempo a que las comisiones de trabajo del Concejo puedan reuniise.

reúna la comisión de patrimonio.-

3.- Sr. Alcalde informa:

Sr. Roca sugiere no dar fecha y esperar que se

a.- Se reunió con representantes de Forestal Arauco y se hicieron los intentos para recuperar
el camping.

Lamentablemente manifestaron que por mala
gestión anterior se perdió la opofunidad y ya tienen otros objetivos para dicho terrlno.-

Se encargará al funcionario Eugenio Silva que
concrete la entrega del ter¡eno, para lo cual previamente hay que contar con la autorización
del SAG para disponer de los animales que allí se encuentran.-
b.- Sobre el terreno que está entregado en comodato al Municipio y destinado al pueblito,
se acla¡a que el comodato es por 3 años y quizés no renovable ior iaberle dado un destino
diferente al del comodato, como fue la construcción de módulos.
c.- Sobre la apertura de la temporada estival, el fin de semana llegó gran cantidad de
turistas y por lo mismo se está solicitando la cancha para habilitarla coiro Átacionamiento.-

Se instruirá a Sr. Eduardo Jara
torre movible de los salvavidas y la idea es cubrir toda la playa.

para recuperar

dar salida por la costanera.-

limpieza.-

Se quiere habilitar acceso por la línea fénea y

En Playa Blanca se están haciendo labores de



d.- Respecto de los Fuegos artificiales se recibió una buena evaluación y con todas ras
medidas de seguridad, lo que fue muy bien evaluado por Carabineros.

Sr. Cartes dice que le parece muy bien habilitar el lado
norte de Playa Colcura con salvavidas.

Sob¡e el tránsito hay congestión en tramo de Cousiño
de Monsalve a la Plaza. Quizás debería volverse a lo de antes y mientras duran los trabajos
en las calles.-

La última semana de Diciembre recibieron delesación
de JJVV de Ninhue que venían al camping, frente a lo cual seria bueno dar a conoceipor la
página web y otros medios de que ya no se cuenta con ese recinto.

Lo otro que pide resolver es preocuparse de baños y
basureros al no contar con el camping.

Sr. Roca consulta si el cuidado de los vehículos se
entrega a Bomberos.

Sra. Concha sobre el espacio para los módulos es por 3
años, de cuando hasta cuándo.

ero imprica revantamienro de porvo i:":1]l¿g"l:[i3ff"t:'¿L,:"r::[Tff :$jfffJ
alguna solución, como tirar ripio.

En relación a los estacionamientos hay uno frente a los
restaurantes y había otro que al parecer era privado y se cobraba.

de diciembre en ra noche, o,oo "onl,l;ltT:iÍ;ff:',iiHT,il]"::3:::l;Íff" '' "
Plantea como inquietud ademrás la inexistencia de

y cree que la única arternati,ou ...iu r,tuiiillij'iJ:i,F ¿:li:iiión 
vehicular que hav en Lota,

rránsito que por años ha ido uariand:r:;,Y::L# #i#:ffi:::i"üff":Tfi'j: ,l"?
ninguna parada por calle Matta hasta la plaza Chillancito.

personar contratado y er ristado o" il,*:";-,0.,i;"1:'iXx: ,ff,ü:i:1Xt",ii"il::|1f;rl
cobranza como la prestación de servicios del grupo Nátarino quJdutu de hace basiantes
años y aun se debe.-

Sr. Cartes dice que hay desvinculaciones que le
preocupan y es con respecto a funcionarios que llevaban bastantes años en el traLajo y
cumpliendo una labor técnica y siendo bien evaluados.

Cree que hay que revisar algunos casos.
La Asociación de Fútbol de Lota Bajo tienen un

encuentro nacional y con urgencia requieren de una subvención extraordi"naria, lo que
solicita evaluar.-

cuanto re acaban de avisa¡ de ", "*#:"i:"":i["ii: ln:il'"frH,Í"': ¿"iiH: ff;
resultados graves. Le acaban de enviar fotografia y la camioneta municipal se volcó._

con ra asisrencia der 100% 0","..f,".1¡i,11ff #XJiJlT,lo:"rt:i".1;i: iffiT:!
titulares.-

conalón municipal.

LOTA, ENERO DE2OI7.-


